

M. Abdul Rahman et sa suite quittèrent Ottawa le matin du 22 octobre, à destination d'Arvida, dans le Québec, où ils visitèrent l'usine de l'Aluminum Company of Canada. Le lendemain ils survolèrent en avion la voie maritime du Saint-Laurent; atterrissant à Hamilton, ils se rendirent en auto aux chutes du Niagara. Le 24 octobre, à Toronto, le premier ministre de Malaisie visita l'usine d'aviation De Havilland, assista à un déjeuner de l'Institut canadien des Affaires internationales, rendit visite au lieutenant-gouverneur et au premier ministre de l'Ontario, et fit une allocution au cours d'un dîner offert par la Royal Commonwealth Society. Il quitta Toronto pour Washington dans la matinée du 25 octobre.

